

Kiel, 14. Januar 2011

## **Pressemitteilung**

### **Stunde der Wahrheit für die StadtRegionalBahn**

Zur Lenkungskreissitzung zum Projekt StadtRegionalBahn erklären der Vorsitzende der CDU-Ratsfraktion, Ratsherr Stefan Kruber, und der bau- und verkehrspolitische Sprecher der CDU-Ratsfraktion, Ratsherr Wolfgang Homeyer:

Es wird immer deutlicher, dass das rot-grüne Schwärmerprojekt StadtRegionalBahn ein unfinanzierbarer Traum bleiben wird. Wir teilen insofern die Skepsis der Vertreter der Umlandkreise, ohne deren Beteiligung das Projekt scheitert.

Wenn der Oberbürgermeister trotz der ernüchternden Faktenlage für die Landeshauptstadt Kiel gegenüber dem Land erklären lässt, die sog. Planungsgesellschaft unter den vorgelegten Bedingungen dennoch finanzieren zu wollen, so ist dies ein verantwortungsloser Umgang mit dem Geld der Bürgerinnen und Bürger dieser Stadt.

Das Projekt sollte aus Sicht der CDU-Ratsfraktion umgehend beerdigt werden. Jeder zusätzliche Euro für Planungen, die nie realisiert werden können, wäre vergeudet. Zu den Lasten nachfolgender Generationen!